

県中中体連大会激励会 校長あいさつ

平成29年6月12日（月）

バレーボール部の皆さん、卓球部女子の皆さん、県中大会出場おめでとうございます。

皆さんは、支部大会より一段高い勝負のステージを見事勝ち取りました。同時に、自分たちの実力を試し高めるチャンスを与えられました。このことは、大変有難く名誉なことでもあります。田村地区の代表として、県中地区に都路中学校の名前を轟かすことのできるような戦いをどうかしてください。

水泳競技に出場する高橋君にも、自分の力を試し高めるとともに、都路中学校の名前を多くの人に知ってもらえるような泳ぎをしてほしいと思います。

皆さんが県中大会に出場できるのは、多くの方々の支えがあったからです。感謝の気持ちを忘れず、それを力に変えて戦ってください。

単にバレーボールがうまい、卓球が上手なだけではいけません。コートや卓球台を離れ、一人の都路中学校の生徒として、友達や先生方、地域の皆さんから、応援したいと思われる人間に成長してください。

県中大会に出場する皆さんが、選手として、また一人の中学生として、もう一回り成長できることを期待しています。

健闘を祈ります。